Blasmusik

Jubiläum war der Höhepunkt der Original Reichenbacher

Reichenbach Die Jahreshauptversammlung der Original Reichenbacher Blasmusik (ORB) war Anlass für eine Bilanz: Bei 25 Auftritten spielte das Ensemble um Dirigent Klaus Schnappauf 2023 in gewohnter Art und Weise auf, wie Vorsitzender Daniel Grüdl berichtet.

Vor allem das Kreismusikfest, verbunden mit dem Doppeljubiläum 60 Jahre ORB und 120 Jahre Bergarbeiter Unterstützungsverein, war ein voller Erfolg. In diesem Rahmen wurde Klaus Schnappauf zum Ehrendirigenten ernannt und mit der Goldenen Landkreismedaille für langjährige Dienste als Dirigent des ORB bedacht. Ein weiterer Höhepunkt 2023 war der 80. Geburtstag des Ehrenmitglieds Günther Hoderlein.

Aktuell zählt der Verein 32 Mitglieder, davon sind 21 aktiv. Sehr erfreut zeigte sich Daniel Grüdl über die Neuaufnahmen von Anja und Holger Mück aus Buchbach sowie Jürgen Trebes



Die ORB feierte im vergangenen Jahr 60. Jubiläum.

Foto: Original Reichenbacher Blasmusik

aus Kehlbach. Günther Hoderlein, der aus gesundheitlichen Gründen nicht mehr bei der ORB aktiv mitwirken kann, bekam vom Vorsitzenden einen besonderen Dank für über 60 Jahre Blasmusik.

Kassier Dominik Grüdl informierte über einen soliden Haushalt. Kassenrevisor Dieter Zwosta bescheinigte ihm eine vorbildliche Kassenführung.

Der erste Auftritt 2024 wird in Neuhaus-Schierschnitz zum 210-jährigen Bestehen des gleichnamigen Musikvereins sein. Es folgen weitere Auftritte beim Wiesenfest in Lichtenberg, Vogelschießen in Ludwigsstadt Freischießen in Kronach sowie

ein Konzert auf der Seebühne des Landesgartenschau-Geländes. Auch alle kirchlichen und weltlichen Veranstaltungen wird man wiederum umrahmen.

Bei den Neuwahlen für die kommenden zwei Jahre wurde die gesamte Vorstandschaft im Amt bestätigt. hs